

World Superbike dan Lombok Sumbawa Fair

Syafruddin Adi - NTB.WARTASOSIAL.COM

Sep 20, 2022 - 12:26



Mataram NTB - Pemerintah Provinsi NTB dalam waktu dekat akan menggelar event Lombok Sumbawa Fair. Melalui Dinas Pariwisata Provinsi NTB berkolaborasi dengan seluruh stekholder terkait, termasuk dengan ITDC.

Menindaklanjuti rencana tersebut, Dinas Pariwisata Provinsi NTB melaksanakan Rapat Koordinasi dengan beberapa stekholder terkait, diantaranya Dinas Perdagangan NTB, Dinas Koperasi dan UMK NTB, Dinas Perindustrian NTB, ITDC, BPPD, Dinas Diskominfo NTB serta Seluruh Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Kota se-NTB.

Pertemuan tersebut juga dihadiri oleh beberapa pelaku Usaha seperti UMKM, Pengelolah Perhotelan, Homestay, transportasi, serta para undangan lainnya yang di selenggarakan di ruang rapat Kantor Dinas Pariwisata NTB, Jalan Langko, Mataram NTB, (19/09).

Kepala Dinas Pariwisata Provinsi NTB H. Yusron Hadi ST. MUM., Pada kesempatan itu mengatakan bahwa Even Lombok Sumbawa Fair ini nantinya akan diisi dengan berbagai event di antaranya World Superbike (WSBK). Dan Lombok Sumbawa Fair ini semuanya terpusat di dalam Sircuit Mandalika.

"Tahun lalu kita selenggarakan WSBK kegiatan inti nya dan di isi dengan kegiatan daerah seperti expo dengan menghadirkan stand-stand UMKM. Akan tetapi pada tahun 2022 ini pemerintah pusat memberikan kita kewenangan untuk membungkusnya dengan nuansa lokal,"jelasnya.

Event Lombok Sumbawa Fair 2022 ini didalamnya di gelar event internasional yaitu World Superbike. Oleh karena itu kita harus mempersiapkan diri dari saat ini karena waktu nya tinggal menghitung hari.

Seperti yang telah dijelaskan oleh pihak ITDC lanjut Yusron, bahwa seluruh kegiatan UMKM berada didalam areal Sircuit Mandalika, tidak lagi berada di parkir atau di luar Sircuit.

Melalui rapat ini kita berharap saran dan masukan dari seluruh stakeholder yang terlibat sehingga segera akan kita rancang polanya dan selanjutnya akan kita serahkan kepada Gubernur NTB dan diteruskan ke pemerinta pusat.

"Kami berharap kepada seluruh Kadispas Kabupaten kota untuk segera mempersiapkan dan melaporkan keterlibatannya di ebven Lombok Sumbawa Fair,"tutupnya.(Adb)